

Urlaub auf dem Bauernhof

Am 24. September 2014 fuhren die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4a voller Erwartungen mit dem Bus in die Eifel zum Erlebnisbauernhof Arche. Dort wurden sie vom Bauer Krechel herzlich in Empfang genommen. Nach einem ersten Hofrundgang und einem leckeren Mittagessen richteten sich die Kinder ihr gemütliches Bettenlager auf dem Heuboden ein. Und dann genossen alle das Leben auf dem Hof: Freundschaften entstanden zu Schafen, Ziegen, Ponys, Eseln und Kühen, die Kinder entdeckten die Strohburg als Paradies zum Spielen und Toben und ganz sportlich wurden die Tischtennisplatte und der Fußballplatz bespielt. Besonders beliebt war Hofhund Sally, der die Herzen der Kinder durch seine liebe Art im Sturm eroberte. Am Abend bereiteten die Kinder mit viel Liebe zum Detail das Essen selbst vor und so freuten sich alle im Anschluss über ein reichhaltiges und vielfältiges Abendbuffet. Frisch geduscht zeigten die Kinder beim bunten Abendprogramm ihre Talente und verwandelten die gute Stube in einen Catwalk oder in eine Showbühne. Es wurde auf jeden Fall viel gelacht und die Stimmung war grandios. Gemütlich und kuschelig machten es sich danach die Kinder in den Heubetten und zu der Gute-Nacht-Geschichte wurden die Schnarchgeräusche schnell mehrstimmig.

Am zweiten Tag wurden die Kinder in verschiedene Gruppen eingeteilt, jede Gruppe konnte im Rotationsprinzip verschiedene Arbeiten erledigen: auf der Wiese wurden Pferdeäpfel eingesammelt und entsorgt, Ponys wurden geputzt und gestriegelt und in die Mähne Zöpfe geflochten. Saftiges Gras wurde an die Kühe verfüttert, der Schweinestall wurde ausgemistet und frisches Stroh ausgelegt. Einige mutige Kinder ließensich sogar von den Schweinen beschnuppeln. Der Hühnerstall wurde gereinigt und Eier wurden gesucht. Beim Melken der Holzkuh Elsa wendeten die Nachwuchsbauern unterschiedliche Taktiken und Techniken an und kamen zum Teil auf beachtliche Mengen, die sie in einer Minute melken konnten. Zur gleichen Zeit wurde in der Küche von den Kindern das Mittagessen vorbereitet und gekocht. Alle halfen beim Möhren schnippeln, Kartoffeln schälen und Fleisch braten mit. Besondere Aufmerksamkeit rief die Zubereitung der süßen Nachspeise hervor und Probierlöffel und Rührbesen wurden genussvoll abgeschleckt.

Nach dem Mittagessen ging es dann frisch gestärkt für alle wieder zum Spielen auf den Hof. Am Nachmittag wartete auf die Kinder eine Schnitzeljagd über die Wiesen und Felder in der Umgebung des Bauernhofes. Besonders freuten sich alle über die Begleitung von Hofhund Sally.

Nach dem Abendessen trafen sich alle in der guten Stube zu einem Gesellschaftsabend mit Karten- und Brettspielen. Das Spiel "Schweinerei" durfte dabei natürlich nicht fehlen. Die müden

Klassenfahrt 2014

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 26. September 2014 um 14:38 Uhr

Äuglein der Kinder verrieten, dass sich alle nach dem aufregenden und anstrengenden Tag auf ihre Heubetten freuten.

Leider gingen die drei Tage viel zu schnell vorbei und eins war auf der Rückfahrt im Bus immer wieder zu hören: "Das ware eine super Klassenfahrt."



Die dreitägige Klassenfahrt der Klasse 4a Ende September 2014 zum Erlebnishof Arche nach Naunheim war traumhaft schön.